



Escuadra Nacional navegará por la costa de la Región

ARMADA. Exhibición incluirá paso de los aviones de respaldo naval.



ES PARTE DE UN PROCESO DE ENTRENAMIENTO CARACTERÍSTICO

Todos los años, los buques de la Escuadra Nacional de la Armada de Chile realizan una navegación por las costas de la región, posterior a un proceso de entrenamiento característico de esta época del año, ya que permite que las nuevas dotaciones conozcan el funcionamiento de la unidad y sus sistemas.

La actividad este año está fijada para mañana a las 16 horas, y estarán acompañados por las aeronaves de la Aviación Naval; y se podrá ver desde cualquier punto de la costa en Valparaíso, Viña del Mar y Concón, por lo que la invitación está abierta tanto para residentes como para turistas.

LARGA DATA

La Escuadra Nacional, con base en el puerto de Valparaíso, es el núcleo estratégico y principal fuerza operativa de la Armada de Chile. Su origen se remonta a octubre de 1817, cuando se creó el puesto de comandante interino de Marina, quien estaba a cargo de las tres primeras unidades que formaron la Escuadra Nacional en 1817.

Está integrada por buques oceánicos de combate de superficie y de apoyo logístico, entre los que se cuenta a la fragata antisubmarina Type 22 Batch 2 FF-19 Almirante Williams; las fragatas antisubmarinas Type 23 FF-05 Almirante Cochrane, FF-06 Almirante Condell y FF-07 Almirante Lynch; las fragatas multipropósito clase M FF-15 Almirante

Blanco y FF-18 Almirante Riveros; y las fragatas clase Adelaide FFG-11 Capitán Prat y FFG-14 Almirante Latorre. Estos buques son apoyados por los petroleros de flota AO-52 Almirante Montt y AO-53 Araucano.

Esta fuerza operativa resguarda los intereses nacionales en los territorios insulares oceánicos, como Rapa Nui y el Archipiélago Juan Fernández. En apoyo a la Política Exterior del Estado, los buques participan en los esfuerzos internacionales por mantener la paz y estabilidad, en las regiones donde están presentes los intereses de Chile.

Asimismo, la Escuadra Nacional tiene la capacidad para operar en aguas azules, ejerciendo el control y fiscalización de la Zona Económica Exclusiva, realizando actividades de apoyo a la comunidad y permitiendo el control de las líneas de comunicación marítimas.

Una de los objetivos de esta actividad es evitar que la curva del entrenamiento decaiga. Al mismo tiempo, se aprovecha la llegada de las nuevas dotaciones a la Escuadra Nacional para que compartan con los que están de salida, intercambiando experiencias y cargos correspondientes.

Por último, con esta actividad la Escuadra Nacional no sólo reafirma su compromiso con la defensa de la soberanía, sino que regala a la comunidad este espectáculo marítimo. De allí que invita a toda la comunidad a ser parte de la navegación como espectadores.